

Un expert russe met l'accent sur le leadership des médecins cubains dans la lutte contre l'Ebola en Afrique de l'Ouest



Moscou, 3 novembre (RHC-PL)- L'universitaire Andrey Shishkov, du Centre Russe des Recherches Euro-Atlantiques et de la Défense a mis l'accent à Moscou sur le remarquable travail des médecins cubains qui se sont rendus en Afrique de l'Ouest pour combattre l'épidémie de l'Ebola dans les lieux les plus affectés par la maladie.

Dans des déclarations sur le site web de l'Institut Russe de Recherches Stratégiques, il a rappelé la grande expérience de ces professionnels, qui ont participé auparavant à des missions humanitaires en Afrique et dans d'autres continents.

Andrey Shishkov, a signalé que les médecins cubains ont un rôle important dans l'affrontement au virus d'Ebola, à des moments où la majorité des pays et des organisations non gouvernementales craignent d'envoyer du personnel médical en Guinée, au Liberia et en Sierra Leone à cause du haut risque de

contagion.

Cuba a envoyé 256 professionnels de la santé dans ces trois pays africains pour combattre l'épidémie qui a coûté la vie déjà à près de 5000 personnes, comme l'indiquent les données les plus récentes de l'Organisation Mondiale de la Santé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/38252-un-expert-russe-met-laccent-sur-le-leadership-des-medecins-cubains-dans-la-lutte-contre-lebola-en-afrique-de-louest>



Radio Habana Cuba